
Präs.: 4. JULI 1975 

A n fra g e 

der Abgeordneten Alberer 

und Genossen 

an den Herrn Bundesminister farVerkehr 

betreffend Massnahmen der 8sterreichischen Bundesbahnen auf 

dem Gebiete der Serviceleistungen.' 

Den OBB, als dem wichtigsten Verkehrsunternehmen Osterreich~ 

kommt in einem Fremdenverkehrsl~nd entscheidende Bed~utung zu. 

In diesem Zusammenhang richten die unterzeichneten Abgeordneten 

an den Herrn Bundesminister far Verkehr nachstehende 

A nf r c:l gen 

1) W~lche Komfortverbesserungen planen die 8sterreichischen 

Bundesbahnen bei ihren Reisezugwagen ? 

2) Ist die Einfahrung des sogenannten Taktfahrplanes auch auf 

anderen Strecken als zwischen Wien und Salzburg geplant ?' 

3) Wie wurde das neue OBB-Kursbuch vom Reisepublikum aufgenommen ? 

4) Sind weitere Verpesserungen dieses far ein Fremdenverkehrsland 

wichtigen Nachschlagewerkes vorgesehen ? 
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